



9630-2-10

Santiago, 23 de septiembre de 1991

ESTIMADA DIRECTORA:

Mucho agradezco su invitación a la inauguración del "Segundo Seminario Latinoamericano de los Derechos del Niño y del Adolescente en una Sociedad Democrática". Lamentablemente, otras tareas de Gobierno me impidieron asistir a tan significativo evento.

Una de las preocupaciones más importantes de mi Gobierno son los niños y la juventud. Consecuentemente, hemos ratificado la Convención sobre los Derechos del Niño con el propósito de adecuar nuestro ordenamiento jurídico a las normas internacionales.

Para el Gobierno que presido resulta de gran interés la realización de Seminarios como éste, del cual esperamos valiosos aportes para perfeccionar las políticas para el desarrollo humano de la niñez y adolescencia.

Hago llegar a usted y por su intermedio a todos los participantes del Seminario mis más cordiales saludos, al mismo tiempo que les insto a trabajar sin desmayo en favor de los niños y jóvenes latinoamericanos, especialmente por los que sufren la pobreza y el desamparo.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR

LA SEÑORA  
ORIANA ZANZI G.  
DIRECTORA DEL SERVICIO NACIONAL DE MENORES  
P R E S E N T E